

### ADMINISTRADOR REGIONAL INFORMA SOBRE LOS AVANCES Y PROYECTOS DE LA GESTIÓN 2022 DE LA CNS REGIONAL COCHABAMBA



“Hacia una gestión pública, transparente y libre de corrupción” es uno de los objetivos que direccionan el trabajo de la Caja Nacional de Salud – Cochabamba el 2022. En este sentido, el martes 12 de abril del presente año, a la cabeza del doctor Rolando Herrera Gutiérrez, Administrador Regional, se llevó a cabo una reunión de socialización de las acciones, proyectos y los resultados de la gestión a los diferentes controles sociales y autoridades de la CNS.

En la reunión se expusieron diversos temas como ser: el lanzamiento de convocatorias para el personal médico, avances de los proyectos de inversión, fortalecimiento y equipamiento para los establecimientos de salud, planes de acción para la mejora continua de la atención a los asegurados y el reto de alcanzar la habilitación de los centros de salud.

Los controles sociales que participaron en la reunión hicieron presentes sus dudas y al mismo tiempo, brindaron su apoyo para lograr consolidar las metas de la CNS Regional Cochabamba. Uno de los proyectos más ambiciosos es la construcción del Complejo Hospitalario que tiene como meta, incrementar la capacidad de atención de los servicios de salud.



## “GESTIÓN CON RESULTADOS”